



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ  
RECOGNITION CERTIFICATE

Настоящим удостоверяется, что  
This is to certify that

**"ORCA Offshore FZC" Company Azerbaijan branch office, VOEN: 1305316161**

Адрес  
Address

**Азербайджанская Республика, AZ 1100, г.Баку, Ясамальский район, ул. М.А.Шарифзаде дом 58, кв 19.  
19/58, A.M. Sharifzada str., Yasamal district, AZ 1063, Baku, the Republic of Azerbaijan.**

признается Российским морским регистром судоходства как предприятие, выполняющее указанные в Приложении к настоящему Свидетельству работы в соответствии с требованиями Российского морского регистра судоходства.  
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Firm performing the works listed in Annex to this Certificate in accordance with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Настоящее Свидетельство с Приложением действительно до **18.04.2023**  
This Certificate with Annex is valid until

при условии действия авторизации каждого изготовителя оборудования, который уполномочил предприятие на выполнение работ, как это указано в Приложении.  
on condition of valid authorization of each manufacturer of the equipment who authorized the Firm to perform of works as it is specified in Annex.

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.

Дата выдачи **25.04.2022** № **22.03.01.00650.140**  
Date of issue

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)  
L.S. (signature)

**Гулиев Ш.А./Sh.Guliyev**

(фамилия, инициалы)  
name



# ПРИЛОЖЕНИЕ ANNEX

(к форме 7.1.4.2)  
to 7.1.4.2)

к Свидетельству о признании № 22.03.01.00650.140  
to Recognition Certificate No.

Код работ Service code	Наименование работ Service category	Авторизация изготовителя Manufacturer's authorization
22001000	<i>Замеры толщин на судах и морских сооружениях под наблюдением инспектора РС:</i>	<i>Не требуется/Not required</i>
22001001	<i>Категория I: замеры толщин под наблюдением инспектора РС на судах любых типов, других плавучих сооружениях (включая плавучие доки, плавучие буровые установки (ПБУ), морские плавучие нефтегазодобывающие комплексы (ПНК)) и морских стационарных платформах (МСП) независимо от их валовой вместимости.</i>	<i>Не требуется/Not required</i>
22001000	<i>Thickness measurements of ships and marine facilities under supervision of RS surveyor:</i>	<i>Не требуется/Not required</i>
22001001	<i>Category I: thickness measurements under supervision of the RS surveyor on any ship types, other floating facilities (including floating docks, mobile offshore drilling units (MODUs), floating offshore oil-and-gas production units (FPU)) and fixed offshore platforms (FOPs) regardless of their gross tonnage.</i>	<i>Не требуется/Not required</i>

\*Таблица "Признанные поставщики услуг" доступна на сайте РС в разделе Онлайн информация.  
Table "Recognized service suppliers" is available on RS Web site in the Online Information.

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



**Гулиев Ш.А./Sh.Guliyev**

( фамилия, инициалы )  
name

# ПРИЛОЖЕНИЕ ANNEX

(к форме 7.1.4.2  
to 7.1.4.2)

к Свидетельству о признании № 22.03.01.00650.140  
to Recognition Certificate No.

Код работ Service code	Наименование работ Service category	Авторизация изготовителя Manufacturer's authorization
	<p><b>Персонал по замерам толщин на судах:</b>  <b>Сергей Попов.</b>  <b>Первиз Джафаров.</b>  <b>Хафиз Халилов.</b>  <b>Ибрагим Джафаров.</b>  <b>Станислав Шепелев.</b>  <b>Сергей Черепов.</b>  <b>Рагим Каримов.</b></p> <p><b>Personnel for thickness measurement on ships:</b>  <b>Sergey Popov.</b>  <b>Parviz Jafarov.</b>  <b>Khafiz Khalilov.</b>  <b>Ibrahim Jafarov.</b>  <b>Stanislav Shepelev.</b>  <b>Sergay Cherepov.</b>  <b>Rahim Karimov.</b></p>	

\*Таблица "Признанные поставщики услуг" доступна на сайте РС в разделе Онлайн информация.  
Table "Recognized service suppliers" is available on RS web site in the Online Information.

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



**Гулиев Ш.А./Sh. Guliyev**

(фамилия, инициалы)  
name